

**Suite à une décision de la Communauté d'agglomération du Valparisis, le Syndicat EMERAUDE ne ramassera plus les poubelles de verres qu'une fois par mois au lieu d'1 fois par semaine.**

**Cette décision est récente et brutalement mise en place dès ce mois-ci.**

**Nous avons commandé aussitôt d'autres poubelles, mais il y a rupture de stock. Nous ne les aurons que d'ici 3 semaines au mieux.**

**C'est pourquoi, par sécurité, gardez autant que possible vos verres chez vous, dans vos caves, en attendant les nouvelles poubelles.**

**Merci**

**Le CS**

**PS. Pour savoir quand jeter vos ordures et surtout quand sortir vos encombrants ( en sus du panneau d'affichages ci-contre ), vous avez tous reçu dans vos boîtes à lettres un calendrier de sorties des poubelles pour l'année 2017.**